

# Ralf Schünemann neuer Schützenkönig

Schießwettbewerb, Open-Air-Kino und Feuerzangenbowle – bei der „Wiehnacht in Wistedt“ war viel los

**HOHENWESTEDT** Ralf Schünemann darf sich ein Jahr lang Bürger-Schützenkönig nennen. Ein Ehrentitel, den sich der Hohenwestedter bei der „Wiehnacht in Wistedt“ am Stand der Schützengilde verdient hat.

Für fünf Euro durften die Weihnachtsmarktbesucher mit dem Luftgewehr je zwei Königsschüsse abgeben. Schünemann lieferte den besten Schuss ab, und bekam deshalb nun Besuch von einer hochrangigen Gilde-Delegation. Zur Ehrung des neuen Bürger-Schützenkönigs waren der 1. Vorsitzende Michael Scheinpflug, der regierende König Cord Ailland und Leutnant Eike Rohweder angerückt. Sind mit dem Titel des Bürger-Schützenkönigs irgendwelche Rechte und Pflichten verbunden? „Er hat die Pflicht, sein Glück im nächsten Jahr noch einmal zu versuchen und sich darüber hinaus Gedanken über einen Gilde-Eintritt zu machen“, meinte Scheinpflug. „Sinn und Zweck unseres Weihnachtsmarktstands ist es ja, Überschüsse zu generieren, die wir dann sozialen Einrichtungen zukom-

men lassen können“, vermerkte Michael Scheinpflug weiter.

Nicht nur beim Schießen um den Titel des Bürger-Schützenkönigs, auch beim ebenfalls angebotenen Preischießen und beim Glühweinverkauf erzielt die Gilde Einnahmen. Diesmal hatten die Gildebrüder zusätzlich auch noch Feuerzangenbowle im Angebot, und zwar am ersten Abend des Weihnachtsmarkts, als Hohenwestedt-Marketing den gleich-

namigen Film-Klassiker mit Heinz Rühmann präsentierte. „Das war ein tolle Atmosphäre“, bilanzierte Eike Rohweder, der das erste Open-Air-Kino bei einem Hohenwestedter Weihnachtsmarkt organisiert hatte, „die Stimmung war gut, während der Film im Hintergrund lief – das war ein schönes Ambiente.“

Vor der „Feuerzangenbowle“ hatte es auch eine Aufführung für die Kinder gegeben. Nach den Abenteuern von

„Michel aus Lönneberga“ hatten die kleinen Kinobesucher die Sitzballen zerpfückt und deren Stroh weiträumig verteilt. „Das hat der Bauhof, der uns immer toll unterstützt, am nächsten Morgen sofort aufgeräumt“, berichtete Rohweder. Lob für die Mitarbeiter der Gemeindewerke gab es auch von Gilde-Chef Scheinpflug: „Alle Aktionen, die in Hohenwestedt stattfinden, werden immer sehr positiv vom Bauhof begleitet.“

khl



Präsentkorb für den Bürger-Schützenkönig: Ralf Schünemann mit Gilde-König Cord Ailland, Leutnant Eike Rohweder und Gilde-Chef Michael Scheinpflug (von links).

KÜHL